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Cobrança do IPTU em Barra 
do Piraí pode ser congelada
Iniciativa do candidato Furtado surgiu após cobranças indevidas

O delegado Antonio Fur-
tado (União Brasil), candidato 
a prefeito de Barra do Piraí, e 
seu vice, Cezinha do Mercado 
(PL), afirmaram que irão assu-
mir o compromisso, caso sejam 
eleitos na prefeitura do municí-
pio em 2025, de congelar a co-
brança de IPTU na cidade. 

A iniciativa surgiu após os 
candidatos ouvirem reclama-
ções de moradores referentes 
ao aumento abusivo do impos-
to que vem sendo aplicado pela 
administração, que, inclusive, 
contratou um drone para so-
brevoar a cidade, a fim de fis-
calizar cada habitação e aplicar 
taxa sobre imóveis que conside-
ram irregulares.

Moradores passam por 
bloqueio judicial

“Hoje existem mais de 20 
mil pessoas que estão na dí-
vida ativa, sendo processadas 
pela prefeitura pela cobran-
ça muitas vezes abusiva do 
IPTU.  O grande problema é 
que um enorme número des-
sas pessoas já parcelou a dívi-
da e outras não devem nada, 
e, mesmo assim, são vítimas 
de bloqueios judiciais de suas 
contas e ficam sem dinheiro 
até mesmo para pagar despe-
sas básicas, como alimentação 
e medicamentos. Nós não po-
demos aceitar”, enfatizou Fur-
tado, que explicou como ele e 
sua equipe irão agir para be-
neficiar a população barrense 
caso assuma o comando do 
Executivo no município.

- Uma das primeiras me-

didas que a minha adminis-
tração vai tomar é fazer um 
levantamento de todos esses 
processos, corrigir todas as in-
justiças e acabar de uma vez por 
todas com qualquer cobrança 
arbitrária de IPTU. Por isso, 
de imediato, vamos decretar o 
congelamento da cobrança do 
imposto, até que tenhamos to-
das as informações necessárias 
para agir de forma transparente 
e honesta com nossa popula-
ção. Hoje não existe segurança 
jurídica na cobrança do IPTU 
- , explicou. 

Seu vice, Cezinha, diz que 
concorda plenamente com as 
medidas. “Nós não vamos man-
ter a cultura de exploração de 
um povo que já sofre há anos 

com privação de serviços públi-
cos essenciais, saúde precária, 
falta de trabalho e agora tem 
sido prejudicado financeira-
mente por uma iniciativa arbi-
trária”, complementou.

Valores variam até R$ 
3 mil

Furtado, reafirmou ainda 
que a participação da popula-
ção será fundamental em seu 
governo, pois só desta maneira 
será possível construir uma ges-
tão eficiente e inclusiva. “Em 
todos os bairros que visitamos, 
percebemos que essa cobrança 
de IPTU revolta os barrenses. 
Muitos relataram bloqueios 
nas suas contas bancárias que 
variam de R$ 500 a R$ 3 mil 

reais. Essas pessoas estão deses-
peradas pois, mesmo estando 
em dia ou com parcelamentos, 
chegam a passar necessidade 
diante da ganância da Prefei-
tura. Muitas vezes, o Poder Ju-
diciário é induzido a erro pela 
Administração Municipal, que 
apresenta notas de débito ine-
xistentes quando o cidadão não 
deve nada, gerando prejuízos 
financeiros e ao bom nome de 
muita gente,” explicou.2 E con-
cluiu: “Enquanto isso, vamos 
decretar o congelamento do 
IPTU. Não queremos que um 
povo que já sofre com a falta de 
serviços públicos tenha seu sa-
lário, pensão ou aposentadoria 
retidas injustamente. Basta de 
exploração”.
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Moradores relataram ao candidato um possível aumento abusivo no valor do imposto

VR: Mobilidade urbana em nova fase
Foram lançadas nesta quar-

ta-feira (25) as vigas metálicas 
que vão compor o segundo vão 
da alça de acesso ao viaduto 
Heitor Leite Franco, que está 
sendo construída no Aterra-
do, em Volta Redonda. Com o 
objetivo de desafogar o trânsi-
to no bairro, a intervenção faz 
parte das obras de engenharia 
do Plano de Mobilidade Ur-
bana do município, executado 
em parceria com o Governo do 
Estado, com cerca de R$ 140 
milhões em investimentos.

De acordo com a empreitei-

ra Santa Luzia, que toca a obra 
da alça, o primeiro vão – que 
contempla a rampa de descida 
– já teve as vigas metálicas lan-
çadas anteriormente e as equi-
pes estão preparando a estrutu-
ra para receber a concretagem 
da pista de rodagem dos veícu-
los. E as vigas metálicas para o 
terceiro (de um total de cinco 
vãos) já estão sendo preparadas 
para o lançamento, o que está 
previsto para daqui a aproxima-
damente 15 dias. Todos os pila-
res de concreto que sustentarão 
a pista já estão prontos.

A alça será responsável por 
direcionar um novo corredor 
de veículos até a Avenida do 
Canal, para quem segue pelo 
Viaduto Heitor Leite Franco 
no sentido do bairro Aterrado. 
Atualmente, os motoristas que 
descem pelo viaduto – vindo da 
Colina em direção ao Aterrado 
– são obrigados a seguir para a 
Avenida 7 de Setembro. Isso re-
sulta em um tráfego inevitável 
no “miolo” do Aterrado, o qual 
fica sobrecarregado nos horá-
rios de pico.

Pela Avenida do Canal, o 

motorista passa por todo o 
bairro Aterrado, sem passar 
pelo centro comercial do bair-
ro. 

Além disso, será através 
dessa avenida que os motoris-
tas também vão acessar a nova 
ponte, que está sendo construí-
da sobre o Rio Paraíba do Sul. 
Ou seja, quem desejar acessar 
a Radial Leste ou seguir em di-
reção ao Retiro, por exemplo, 
também poderá fazer um novo 
trajeto sem precisar passar pelo 
meio do centro comercial do 
bairro Aterrado.

BM: Marcelo Cabeleireiro fala sobre 
desabastecimento na Região leste

O candidato a prefeito de 
Barra Mansa pelo União Brasil, 
Marcelo Cabeleireiro, retornou 
nesta quarta-feira (25) à Região 
Leste, em mais uma caminhada. 
Desta vez, nos bairros Jardim 
Redentor, Santa Rita da Dutra, 
Jardim Guanabara, Assunção, 
Metalúrgicos e Santa Inês. No 
trajeto, destacou que a localida-
de precisa de atenção, já que se 
trata de um complexo de mais 
de 20 bairros. “Eu vou levar 
água às torneiras de todas as 
casas. O desabastecimento que 
acontece não somente aqui, 
mas em vários outros locais da 
cidade, é desumano”, declarou.

Marcelo ressaltou que com 
a chegada da temporada do ca-
lor, a  preocupação com a falta 
de água aumenta. “Barra Mansa 
perde cerca de 60% da sua água 
potável por conta da rede de 
distribuição que está obsoleta. 
Nós vamos investir e moderni-
zar essas redes e buscar a auto-
nomia da Região Leste sobre 
o abastecimento de água, que 
hoje é realizado pelo SAAE de 

Volta Redonda”. Outro ponto 
destacado, foi com relação a 
falta de atividades esportivas e 
o transporte público.

- O Assunção não tem uma 
quadra ou praça. A comunidade 
não tem onde realizar qualquer 
tipo de atividade. A precarieda-
de no transporte público é outro 

problema que vamos resolver, 
cobrando das empresas os ho-
rários regulares e a manutenção 
dos ônibus, com frota mais nova 
e com ar condicionado. Nas lo-
calidades mais altas, de difícil 
acesso, vamos disponibilizar mi-
cro-ônibus -, afirmou.

Para a saúde, o prefeito afir-

mou que incluiu em seu pla-
no de governo a reabertura da 
UPA da Região Leste 24 horas, 
com pronto atendimento e cen-
tro de imagens, reformar todas 
as unidades de saúde que esti-
verem em condições precárias 
e implantar um polo regional 
para atendimento aos autistas. 
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Visita no bairro aconteceu nesta quarta-feira (25)
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Ministro e Júlio Lopes 
visitam sede da INB no Rio 

Governador visita Vassouras, 
Resende e Barra Mansa

Obra de escola e córrego

Incêndio em Valença

União e propostas

Presente e futuro

O ministro de Minas e 
Energia, Alexandre Silvei-
ra, esteve nesta segun-
da-feira (23) na sede da 
Indústrias Nucleares do 
Brasil, no Rio. O deputa-
do federal e presidente 
da Frente Parlamentar 
Mista da Tecnologia e Ati-
vidades Nucleares, Júlio 
Lopes, integrou a comi-
tiva recepcionada pelo 
presidente da INB, Adau-

to Seixas, e o diretor de 
Recursos Minerais, Luiz 
Antônio da Silva. O minis-
tro falou sobre o papel da 
INB. “Visitando aqui essa 
empresa tão importante 
para o desenvolvimen-
to nacional, responsável 
pela mineração do urânio 
brasileiro, essa grande ri-
queza estratégica para o 
desenvolvimento do país”, 
afirmou. 

O governador do Estado 
do Rio, Cláudio Castro, 
fará uma maratona em 
três cidades da região 
nesta quinta-feira, dia 
26. Começará por Vas-
souras, onde chegará, às 
10h30min, para visitar 
as obras do Hospital da 
Universidade do municí-
pio. Depois, seguirá para 
Resende, no período da 

tarde. Na cidade da re-
gião das Agulhas Negras, 
o governador vai conferir 
as obras do Hospital de 
Câncer, em andamento. 
Ao lado de Diogo Balieiro, 
inaugura obras de urba-
nização em três bairros. 
Já em Barra Mansa, Cas-
tro irá na Vila Nova, onde 
está sendo erguido o 
Hospital dos Olhos. 

O governador e o prefeito 
Rodrigo Drable vão inau-
gurar ainda a Escola Ge-
raldo Osório, no distrito de 
Rialto. Os dois vão ainda 
verificar o andamento das 
obras de canalização do 
Córrego Laranjeiras, noa 

Alegre. Como é de praxe, 
uma legião de lideranças 
deve integrar a comiti-
va de Castro, exceto nas 
inaugurações onde candi-
datos não podem partici-
par, conforme as normas 
do TSE. 

Um homem acusado de 
iniciar o incêndio que 
atingiu o Monumento 
Natural da Serra dos Mas-
cates no dia 22 de agosto, 
em Valença, foi preso na 
terça-feira, dia 24. A quei-
mada de grandes propor-

ções durou quatro dias e 
atingiu aproximadamen-
te 160 hectares da unida-
de de conservação esta-
dual, resultando na morte 
de animais, dano à vege-
tação e perdas materiais 
de propriedades vizinhas.

Faltando pouco mais de 
dez dias para os eleitores 
irem às urnas, a candida-
ta à prefeitura de Barra 
do Piraí, Katia Miki, do So-
lidariedade, reuniu mais 
de mil pessoas no Royal 
Sport Clube na segunda 
(23). Katia pediu união da 
população para, segundo 
ela, recuperar a cidade. 

A candidata aproveitou 
e apresentou suas pro-
postas para um eventual 
governo. “Vamos ampliar 
a saúde da família, cons-
truir uma policlínica com 
várias especialidades mé-
dicas, levar água potável 
para os bairros e melho-
rar o transporte público”, 
concluiu.

O ministro Alexandre Sil-
veira também destacou 
que a energia nuclear 
é essencial para o pre-
sente e o futuro.”É ener-
gia limpa, firme, que vai 
sustentar, em especial, 
os países com grande 
dimensão territorial.  Es-
trategicamente é muito 

importante que a gente 
fortaleça a energia nucle-
ar aqui no Rio de Janei-
ro”, declarou. Na ocasião, 
foi realizada uma reunião 
entre o ministro, o parla-
mentar e os dirigentes 
da INB e foram passadas 
informações sobre as ati-
vidades da empresa.

Tauan Alencar/ INB 
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